

Solidaritätsprojekt für das Krankenhaus



ABEL SANTAMARÍA in Pinar del Río



von links nach rechts:

1. Dr. Juan C Bermejo Sánchez
2. Katuska Rodríguez
3. Sergio Abreu / ICAP Pinar
4. Dr. Lauriano / Vicedirektor
5. Reiner Hofmann
6. Pedro Labrador /
Gesundheitswesen auf
Provinzebene
7. Dr. Frank Reinaldo Pérez
Nogueira
8. Dr. Norandis Corales

Übergabe der endoskopischen Geräte an die Neurochirurgen
am 28. Mai 2015

Pinar del Río, 23. Juni 2015

Liebe Freundinnen und Freunde,

Wörter drücken nicht immer richtig aus was wir fühlen. Es ist sehr leicht, schöne Worte zu schreiben, aber sie sind nicht immer aufrichtig. Doch das ist nicht so. José Martí sagte, dass es ein großes Übel der Welt ist, undankbar zu sein. Wirklich in meinem Falle fühle ich mich manchmal schlecht, denn ich denke, das ihr nicht den gebührenden Dank bekommt, den ihr und/oder Organisationen durch diese edlen Akt erhaltet. Es erlaubt uns den Zugang zu einer Technologie, die großen Nutzen für viele Personen bringt, die weit davon entfernt sind, sich wirklich vorzustellen, das dies möglich war, durch diese edle und uneigennützig Tat von euch und anderen Personen.

Danke auch an die vielen anderen Menschen, die wie ihr auf persönliche Vorzüge verzichten, um Menschen, die sie nicht kennen zu helfen.

Danke in meinem Namen und all derer, denen dieses unermessliche wie es die Gesundheit ist, zu Gute gekommen ist.

Dr. Juan Bermejo Sánchez

Neurochirurg,
Hospital Abel Santamaría Cuadrado